

Desde el piso de remates



POR MARICARMEN CORTÉS

maricarmencm@gmail.com

# Radiodifusores vs MVS

Como era de esperarse, los radiodifusores de AM están furiosos en contra de Joaquín Vargas, presidente de MVS por los dos amparos que presentó en contra del acuerdo de la SCT sobre el cambio de AM por FM

**E**ste cambio se realizará bajo un programa y calendario que ya publicó también la Cofetel. Este acuerdo de la SCT se presentó después de la iniciativa del senador **Manlio Fabio Beltrones**, que era mucho más amplia y sin embargo la Cámara de la Industria de la Radio y Televisión, CIRT, que preside **Enrique Pareda**, decidió apoyar la propuesta de la SCT para tratar de agilizar el proceso.

El problema es que hoy este proceso está detenido por culpa de MVS y los radiodifusores de AM consideran que **Vargas** auténticamente ha actuado como esquírol para proteger los intereses de su empresa en contra de los del sector. Hay que recordar que para las más de mil estaciones de AM de este programa depende realmente su supervivencia porque hoy están condenadas a muerte, al no poder competir frente a las FM ni poder participar en la radio digital. Lo que está en juego y por esto ha intervenido la SCT son miles de empleos que se perderían en caso de que las radiodifusoras tuvieran que cerrar más aún en una coyuntura tan difícil para el mercado como será el 2009 por la contracción

económica y baja en los ingresos publicitarios.

Desde luego MVS tiene estaciones de FM y por esto se opone a una mayor competencia.

El tema fue analizado y sacó chispas en la reunión del consejo de la CIRT, donde los radiodifusores reclamaron al representante de MVS su actitud no sólo porque los amparos perjudican a todo el sector de AM, sino porque MVS estuvo presente en todas las reuniones de la CIRT, donde se planteó el tema y no manifestó su intención de boicotear el proceso.

Hasta donde ha trascendido ni Grupo Imagen ni Multimédios que también básicamente tienen estaciones de FM han presentado amparos, aunque tendrán que enfrentar una mayor competencia.

El hecho es que se acordó que MVS no participe ya en ninguna reunión donde se analice el canje de

concesiones y el representante de MVS tuvo que retirarse ayer y no podrá ya participar en las próximas reuniones sobre este tema.

Lo que trascendió también es que los radiodifusores exigieron que se expulse a MVS de la CIRT, porque no se puede permitir que haya una empresa



que atente contra un sector tan importante como es la radiodifusión de AM.

## IMPULSA BID MERCADO HIPOTECARIO EN MÉXICO

Importante en verdad la línea crediticia por 2 mil 800 millones de dólares que otorgó el BID a México en apoyo al sector hipotecario y que forma parte de las medidas contracíclicas que

impulsa el gobierno en un sector clave en la generación de empleos.

Se trata de un paquete de tres programas y es el más grande que ha otorgado el BID a México en su historia y es adicional a los mil 400 millones de dólares aprobados ya para obras de infraestructura,

servicios público y combate al cambio climático. Por un lado, está una línea de 2 mil 500 millones de dólares disponible en un periodo de 10 años, de los cuales recibirá inicialmente 500 millones para fortalecer el programa de la Sociedad Hipotecaria Federal bajo la modalidad de créditos para proyectos de inversión a 25 años, con un periodo de gracia de cinco años y una tasa de interés variable base libro para mantener liquidez en el mercado secundario.

El segundo paquete por 150 millones de dólares sin garantía soberana estará disponible para bancos elegibles y sofoles a un plazo de tres años para apoyar su capitalización e hipotecas residenciales respaldadas por valores a través de garantías parciales de crédito; y el tercer programa por 185 millones de dólares para apoyar emisiones del Infonavit para el acceso de viviendas a las familias de menores ingresos.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>27.11.2008</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>6</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

**COFETEL, LICITACIONES EN 'STAND BY'**

Lo que seguirá en *stand by* hasta el primer trimestre de 2009 es la licitación del espectro radioeléctrico para usos tan importantes como WiMax, que fueron anunciadas en el primer Informe de Gobierno de **Felipe Calderón** y que siguen sin realizarse. **Héctor Osuna**, el presidente de la Cofetel, reconoció que el retraso se debe en parte a que esperaron el ingreso

los dos nuevos comisionados **Gonzalo Martínez Pous** y **Rafael del Villar** y analizar el tema a fondo, y ahora están en proceso de diseñar las bases junto con la CFC, la SCT y la SHCP. Se busca un *blindaje* jurídico para que se traduzca en una nueva ola de amparos por parte de empresas como Unefon, que tiene abundancia de espectro y se beneficia del retraso de la licitación.